



**Sortie du 3 juin 2018**

**Plage de l'Anse des Îles**



---

# DESTINATION SAINTE-ROSE

Ce dimanche, un petit groupe de voitures quitte l'Allée DUMAOIR pour rejoindre Destreland afin de prendre les routes du nord Basse-Terre.

Le soleil brille et la plage de l'Anse des îles nous accueille sans sargasses avec une place à l'ombre.



## Une Belle surprise de la part de Martine et Gérard

Une Magnifique Simca Chambord à l'état « Musée », bravo pour cette acquisition et pour votre retour parmi nous.



---

## Très belle journée !

Petit à petit, de nouveau participant arrive pour compléter la troupe ainsi que des membres des familles présentes pour profiter de cette belle journée.



Les voitures sont admirées et photographiées par les amateurs





Nous pouvons signaler la 2ème visite de M. GABRIEL avec sa fiat 500

Au total pour cette belle journée nous serons 12 voitures anciennes, et surtout du soleil à Sainte-Rose, une plage sans sargasses, et des adhérents souriants sous les Galbas.

**PROCHAINE SORTIE DIMANCHE 1 JUILLET 2018 :**

Site de basse terre

**Le Jardin d'Eau**

**Route de Blonzac, Goyave,**

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A  
rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>